



中国科技核心期刊  
中国农业核心期刊  
全国优秀农业期刊  
华东地区优秀期刊  
江西省优秀期刊

CN36-1124/S  
ISSN1001-8581

# 江西农业学报

Jiangxi Nongye Xuebao

ACTA  
AGRICULTURAE  
JIANGXI

第30卷 第8期

Vol.30 No.8

2018

江西省农业科学院 主办  
江西省农学会

万方数据

## 目次

## 园艺园林

- 套袋对翠冠果实果皮褐斑形成结构及生理影响..... 施春晖,王晓庆,张学英等(1)
- 柑橘四倍体田间化学诱导技术研究..... 万水林,刘召亮,胡钟东等(8)
- 4种罗汉松叶片形态性状及生理生化特性比较..... 黄相玲,张明月,朱栗琼等(12)
- 草莓蔗糖转运基因 *FaSUT5* 对“申阳”草莓果实糖分积累的影响..... 吕文远,张玲,王延秀等(16)
- 宿生蓖麻新品种滇蓖3号的选育与生产示范..... 高梅,代梦媛,郭丽芬等(21)
- 不同因素对大百合鳞茎诱导出芽的影响..... 肖玉菲,陈博雯,覃子海等(25)
- 利用菇渣生产的有机生态型栽培基质对叶菜类蔬菜生长的影响..... 冯翠,衣政伟,钱巍等(29)

## 作物科学

- 甘蓝型油菜叶面积测定方法的研究..... 曹栋,赵小光,王竹云等(33)
- 抽穗灌浆期持续强降水对双季早稻产量及生育期的影响..... 章起明,帅莉莉,郭水连等(37)

## 土壤肥料

- 贵州省第四纪红黏土发育土壤的性状及其系统分类研究..... 章明奎,姚玉才,邱志腾等(42)
- 甘氨酸钼与硼配施对黄瓜幼苗生长发育的协同作用研究..... 杨文杰,陈莹,杨洁等(49)
- 作物营养拍照诊断服务系统设计及开发..... 武睿,乐丽红,朱安繁等(55)
- 重庆烟区土壤养分丰缺状况研究..... 钱旒,王建林,钟维勇等(60)

## 植物保护

- 桑树害虫绿色防控技术的研究进展..... 曹红妹,胡桂萍,杜贤明等(65)
- 江西省薯类作物病虫草害发生及防治现状调查..... 姚英娟,黄衍章,刘子荣等(69)

## 烟草科学

- 施氮量与种植密度对中棵烟生长发育和品质形成的影响..... 徐畅,江厚龙,汪代斌等(73)
- 驳枝和追施氮肥对早花烟草成熟期总氮和烟碱含量的动态影响..... 张金霖,陈建军,邓世媛等(80)

## 食品科学·分析测试

- 添加辣椒对酸鱼发酵进程和理化指标的影响..... 夏秀东,单成俊,刘小莉等(84)
- 在线固相萃取净化-离子色谱法测定烟草中的糖..... 张涛,曾婉俐,向海英等(90)

## 气象科学

- 青岛市崂山区51年来气候变化特征分析..... 刘春涛,朱俊翰,郭丽娜(95)

## 土地科学

- 高原地区生态用地分布变化与地形因子的关系研究——以河北坝上为例..... 武爱彬,鹿磊(101)
- 基于PSR模型的汪清县土地利用系统健康评价研究..... 郭鑫,李淑杰,刘兆顺等(106)
- 河南省耕地面积空间集聚格局及影响因素分析..... 张鸣鸣(110)

## 农业经济

- 交易费用、农户行为与土地规模经营研究进展与述评..... 徐俊丽,翁贞林(115)
- 基于AHP和模糊综合评价的水产品加工企业品牌建设研究——以山东省为例..... 孙瑜(120)
- 基于供需关系的鲜活农产品流通体系优化研究..... 王伟(126)
- 天山北坡城市群水资源对城镇化的胁迫作用分析..... 聂春霞,田加源(130)

## 三农研究

- 南京市乡村旅游点空间分布特征及影响因素分析..... 曹兆昆,吴小根,穆小雨等(136)
- 乡村振兴战略下的农村公共文化服务供给效率研究——基于边疆少数民族地区的分析..... 鲍丽娜,谭刚(144)

CONTENTS

Effects of Bagging on Rust Formation and Physiology of Fruit Exocarp in Pear Variety “Cuiguan” ..... SHI Chun-hui, WANG Xiao-qing, ZHANG Xue-ying, et al. (1)

Research on Field Technique for Chemical Induction of Tetraploid Citrus ..... WAN Shui-lin, LIU Zhao-liang, HU Zhong-dong, et al. (8)

Comparison of Morphological Traits and Physiological and Biochemical Characteristics of Leaves of Four Species in *Podocarpus* ..... HUANG Xiang-ling, ZHANG Ming-yue, ZHU Li-qiong, et al. (12)

Influence of Strawberry Sucrose Transporter Gene *FaSUT5* on Sugar Accumulation in Fruits of Strawberry “Shenyang” ..... LV Wen-yuan, ZHANG Ling, WANG Yan-xiu, et al. (16)

Breeding and Production Demonstration of New Perennial Castor Variety “Dianbi 3” ..... GAO Mei, DAI Meng-yuan, GUO Li-fen, et al. (21)

Effects of Different Factors on Bud Induction from Bulbs of *Cardiocrinum giganteum* ..... XIAO Yu-fei, CHEN Bo-wen, QIN Zi-hai, et al. (25)

Effect of Organic Ecotypic Substrate Made from Mushroom Residue on Growth of Leafy Vegetables ..... FENG Cui, YI Zheng-wei, QIAN Wei, et al. (29)

Study on Method for Determination of Leaf Area of *Brassica napus* ..... CAO Yue, ZHAO Xiao-guang, WANG Zhu-yun, et al. (33)

Effects of Continuous Heavy Rainfall at Heading~ Filling Stage on Grain Yield and Growth Period of Double-cropping Early Rice ..... ZHANG Qi-ming, SHUAI Li-li, GUO Shui-lian, et al. (37)

Characteristics and Genealogical Classification of Soils Developed from Quaternary Red Clay in Guizhou ..... ZHANG Ming-kui, YAO Yu-cai, QIU Zhi-teng, et al. (42)

Research on Synergistic Action of Combined Application of Glycine Molybdenum and Boric Acid on Growth and Development of Cucumber Seedlings ..... YANG Wen-jie, CHEN Ying, YANG Jie, et al. (49)

Design and Development of Crop Nutrition Photographing Diagnosis Service System ..... WU Rui, LE Li-hong, ZHU An-fan, et al. (55)

Study on Abundance and Deficiency Status of Soil Nutrients in Tobacco-planting Regions of Chongqing ..... QIAN Ni, WANG Jian-lin, ZHONG Wei-yong, et al. (60)

Research Advance in Green Prevention and Control Technologies for Mulberry Pests ..... CAO Hong-mei, HU Gui-ping, DU Xian-ming, et al. (65)

Investigation on Occurrence and Control Status of Diseases, Insect Pests and Weeds of Tuber Crops in Jiangxi Province ..... YAO Ying-juan, HUANG Yan-zhang, LIU Zi-rong, et al. (69)

Effects of Nitrogen Application Rate and Planting Density on Growth, Development and Quality Formation of Middle-body Tobacco ..... XU Chang, JIANG Hou-long, WANG Dai-bin, et al. (73)

Effects of Pruning and Nitrogen Topdressing on Total Nitrogen and Nicotine Content of Early-flowering Tobacco Leaves in Ripening Period ..... ZHANG Jin-lin, CHEN Jian-jun, DENG Shi-yuan, et al. (80)

Effects of Adding Pepper on Fermentation Process and Physicochemical Properties of Sour Fish (Suanyu) ..... XIA Xiu-dong, SHAN Cheng-jun, LIU Xiao-li, et al. (84)

Determination of Sugar in Tobacco by On-line Solid Phase Extraction plus Ion Chromatography ..... ZHANG Tao, ZENG Wan-li, XIANG Hai-ying, et al. (90)

Analysis of Climate Change Characteristics in Laoshan District of Qingdao City in Past 51 Years ..... LIU Chun-tao, ZHU Jun-han, GUO Li-na(95)

Study on Relationship between Terrain Factors and Spatial Distribution of Ecological Land in Plateau Area; Taking Bashang Plateau of Hebei Province as An Example ..... WU Ai-bin, PANG Lei(101)

Study on Health Evaluation of Land Use System in Wangqing County Based on PSR Model ..... GUO Xin, LI Shu-jie, LIU Zhao-shun, et al. (106)

Spatial Agglomeration Pattern and Its Influencing Factors of Cultivated Land Acreage in Henan Province ..... ZHANG Ming-ming(110)

Transaction Costs, Farmer’s Behavior and Land Scale Management; Research Progress and Review ..... XU Jun-li, WENG Zhen-lin(115)

Research on Brand Construction of Aquatic Products Processing Enterprises Based on AHP and Fuzzy Comprehensive Evaluation; Taking Shandong Province as An Example ..... SUN Yu(120)

Optimization of Fresh Agricultural Products Circulation System Based on Supply and Demand Relationship ..... WANG Wei(126)

Analysis of Stress Effect of Water Resources on Urbanization of Urban Agglomeration in Northern Slope of Tianshan Mountain ..... NIE Chun-xia, TIAN Jia-yuan(130)

Spatial Distribution Characteristics of Rural Tourism Attractions in Nanjing and Its Influencing Factors ..... CAO Zhao-kun, WU Xiao-gen, MU Xiao-yu, et al. (136)

Research on Supply Efficiency of Rural Public Cultural Services under Rural Revitalization Strategy Based on Analysis of Frontier Minority Areas ..... BAO Li-na, TAN Gang(144)